



## Aspirantes a presidir la CRE comparecen en el Senado

Maritza Pérez  
[maritza.perez@eleconomista.mx](mailto:maritza.perez@eleconomista.mx)

**Los tres** candidatos propuestos por el presidente Andrés Manuel López Obrador para presidir el Órgano de Gobierno de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) comparecieron la tarde del martes ante legisladores de la Tercera Comisión de Trabajo de la Comisión Permanente.

Se prevé que hoy el Pleno de la Comisión Permanente sea quien

se encargue de la elección del comisionado presidente de la CRE.

El pasado 5 de enero, el mandatario federal envió al diputado Santiago Creel Miranda, presidente de la mesa directiva de la Comisión Permanente la terna para ocupar el cargo en la CRE por un período de siete años.

Entre las propuestas figuran Leopoldo Vicente Melchi García, quien en diciembre pasado concluyó su primer período como comisionado presidente del regu-

lador; y busca de nueva cuenta ocupar el cargo.

Asimismo, incluyó los nombres de Alfonso López Alvarado y Víctor David Palacios Gutiérrez, a quienes anteriormente había propuesto para encabezar la CRE y ya habían sido descartados en comisiones del Senado de la República.

Por lo anterior, en el marco de la instalación de la Tercera Comisión: Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas de la Per-

manente, diputadas, diputados, senadoras y senadores aprobaron con 8 votos a favor, cero en contra y 3 abstenciones, el dictamen de la terna con motivo del nombramiento del comisionado presidente de la CRE.

Durante su comparecencia ante las y los legisladores del Congreso de la Unión, los tres candidatos perfilaron su plan de trabajo como eventuales presidentes de la CRE, así como su trayectoria en la materia.